

COMMENTAIRES SUR LES STATISTIQUES MENSUELLES DE PRODUCTION D'ELECTRICITE EN FRANCE

SEPTEMBRE 2013 (mesures définitives)

Statistiques des données définitives du mois de septembre :

Le charbon continue sa progression (hélas ! voir mon commentaire du mois précédent). A titre de comparaison :

- Septembre 2012 : gaz 1,8% de la production, charbon 3,3% de la production,
- Septembre 2013 : gaz 2,1% de la production, charbon 4,4% de la production.

La production éolienne a eu un facteur de charge de 16,4% (production faible malgré quelques jours venteux, voir page 14) et celle du photovoltaïque a eu un facteur de charge de 15,1%. Le nucléaire a eu un facteur de charge de 65,4%.

Le solde des échanges transfrontaliers a été exportateur (12,2% de la production).

Les puissances installées éoliennes et photovoltaïques mentionnées sur les tableaux et graphiques sont fournies par RTE et elles correspondent à celles de la fin du mois précédent les données traitées.

Jean-Paul HULOT

PS les commentaires n'engagent que leur auteur.